
Josip Drmic (#18)
Beitrag von „papahippie“ vom 13. Dezember 2017, 20:56

1. Köllner und sein Team haben es bei Ewerton und Ishak geschafft, Spieler mit körperlichen
Defiziten geduldig aufzubauen und auf ein hohes Niveau zu führen. Wenn ihnen das beim Seppl
auch gelänge, hätten wir mit ihm einen Spieler, den wir uns sonst nie und nimmer leisten
könnten.

2. Drmic konnte gut mit Verbeek, der von seinen Spielern Disziplin und harte Arbeit verlangt.
Da könnte es mit Köllner, der von seinen Spielern Disziplin und harte Arbeit verlangt, doch auch
klappen. Drmic braucht Vertrauen und Geduld vom Trainer, das kriegt er von Köllner, der kann
das.

3. Es gibt halt Spieler, die nur in Nürnberg wirklich gut funktionieren. Erklären kann ich das
nicht, das aktuelle Beispiel dafür ist Kerk.

4. Auch eine kleine Chance, einen so herausragenden Fußballer in unseren Reihen zu haben,
wäre mir ein gewisses Risiko wert. Von nix kommt nix.
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